
令和４年度 第２回沖縄県SDGs推進本部

１ 開催日時 令和５年３月28日（火） ９：30～10：00

２ 出席者

玉城知事 環境部長 文化観光スポーツ部長

池田副知事 子ども生活福祉部長 土木企画統括監※２

島袋政策調整監 保健医療部長 会計管理者

知事公室長 農林水産部長 企業局長

総務部長 商工労働部長 病院事業局長

参 事 監 兼企 画 調 教育長

整統括監※１

※１企画部長の代理で参事監兼企画調整統括監が出席

※２土木部長の代理で土木企画統括監が出席

３ 議題

（１）審議事項

おきなわSDGsアクションプラン（改定案）について

４ 議事概要

おきなわSDGsアクションプラン（改定案）について審議を行い、

全会一致で決定した。

５ 発言概要

（玉城知事）

新型コロナウイルス感染症の感染拡大、ウクライナ等の世界各地の紛争な

ど、外部環境の変化が、国内はもとより、県民生活にも大きな影響を与えて

いる現状が続いている。

このような中、SDGs推進の重要性は高まっており、目標の2030年に向けて、

折り返しとなる今年はSDGs推進を一層を加速させたい。

新・沖縄21世紀ビジョン基本計画では、SDGsを取り入れ、社会経済環境の

三つの側面が調和した持続可能な沖縄の発展と、誰1人取り残さない社会を目

指すこととしている。

これらのSDGs推進の取り組みを全県的に展開していくためのおきなわSDGs

アクションプランを令和４年５月に策定したところだが、今回、令和４年９

月に策定した新・沖縄21世紀ビジョン基本実施計画を踏まえたアクションプ

ランの改定について審議いただく予定となっている。



また、今後のSDGsの取り組みの方向性について、皆で共有した上で全庁的な

取り組みを一層強化したい。

宜しくお願いしたい。

（事務局）

会議資料説明（資料１、２にて説明）

（島袋政策調整監）

事務局の方からも説明があった県内の大規模イベントについては、アドバ

イザリーボード委員から、産業まつりなどの県内イベント、まだまだプラス

チックなどの環境対策についての配慮や努力の必要があるのではという意見

があった。庁内、庁外実行委員会等で、情報共有をお願いしたい。

（事務局）

各部局に情報を共有し、取組が進むよう協議しながら進めてさせていただ

きたい。

（玉城知事）

アドバイザリーボード会議の報告については、各部局で内容を精査をし、

共通して取り組む事項として、おきなわSDGsアクションプラン、実施指針等

に基づく連携についての情報共有と取り組みを進めていただきたい。

（玉城知事）

事務局提案のとおり、おきなわSDGsアクションプラン（改定案）を決定し

てよいか。 ※全会一致で決定

（玉城知事）

今後は、各部局においても、積極的な施策の推進、SDGsプラットフォーム

における積極的な情報発信、分科会などを中心とした官民連携の促進など、

県民とのパートナーシップ形成に向けて積極的に取り組んでいただきたい。

また、配布資料を各部局で読み込みをしていただきながら、アドバイザリー

ボード会議に関する報告とあわせて、全庁的な取り組みをさらに推進してい

ただきたい。

令和５年３月28日

〔企画部企画調整課〕


